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Zitat von winzie 

Das ist interessant, da scheint Rossow einen guten Job gemacht zu haben und der Club
wohl auch wieder zu ziehen. Bei einem weiß ich ganz sicher, daß er eigentlich fürther
ist und diese auch unterstützt (hat).

Weis jemand wie das genau läuft und was man da Finanziell bringen muss? Wäre schön
interessant!
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